

Werden Sie Mitglied - Gute Gründe für Ihre Mitgliedschaft in der Innung

Die Innung ist eine leistungsstarke Gemeinschaft im lokalen Gefüge der Wirtschaft

Der Zusammenschluss von Handwerksunternehmen gleicher Fachrichtung - in den Städten, Gemeinden und Landkreisen - ermöglicht einen regelmäßigen Erfahrungs- und Meinungsaustausch, aber auch eine rasche Bewältigung aktueller Tagesprobleme.

Auf Innungsebene werden

- gemeinsame Aufgaben gelöst
- wichtige Kontakte geknüpft
- Spannungsfelder abgebaut

Beispiel: Die Stadt plant ein großes Cityfest, bei dem auch die ortsansässige Wirtschaft Gelegenheit zur Selbstdarstellung erhalten soll. Auf Innungsebene wird eine gemeinsame Aktion abgestimmt, organisiert und mit dem Veranstalter koordiniert.

Die Innung ist ein starkes Instrument zur Durchsetzung von Mitgliederinteressen

Sie vertritt die Interessen ihrer Mitglieder im kommunalpolitischen Raum. Die Innung sorgt im Dialog mit anderen betroffenen Handwerksorganisationen "vor Ort" sowie den Verantwortlichen in Rat und Verwaltung der Kommune für eine handwerksgerechte Lösung.

Sie arbeitet zum Wohle der Unternehmen in Ausschüssen von Ver- und Entsorgungsunternehmen mit.

Sie pflegt den Kontakt zu wichtigen Partnern ihrer Mitglieder wie Herstellern und Großhändlern und setzt sich dort für deren Anliegen ein.

Sie verbessert die Wettbewerbsposition ihrer Mitglieder gegenüber branchenfremder Konkurrenz.

Die Innung informiert und unterstützt ihre Mitglieder

Sie hält die Handwerksunternehmer stets auf dem aktuellen Stand der technischen, wirtschaftlichen und rechtlichen Entwicklung.

Sie vermittelt bei Streitigkeiten zwischen Betrieben und Kunden. Ihr Vorschlagsrecht gibt ihr die Möglichkeit, für kompetente, objektive Gutachter zu sorgen.

Ihre Innung ist Mitglied im Fachverband SHK Niedersachsen und somit auch im Bundesverband (Zentralverband SHK) organisiert. Damit ist sie an der Besetzung wichtiger Ausschüsse beteiligt. Diese sorgen dafür, dass die Interessen des SHK-Handwerks Gehör finden.

Die Innung stärkt das Ansehen der SHK-Branche und damit das Image Ihres Unternehmens

Sie richtet interessante Veranstaltungen aus und sorgt für eine imagefördernde Selbstdarstellung der Branche.

Im Gegensatz zu den von einigen Herstellern zur Kundenbindung installierten "Handwerker-Clubs" setzt sich die Innung ganzheitlich mit allen Themen der Branche auseinander.

Sie beteiligt sich an Messen und Ausstellungen, betreibt intensive Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, wirbt damit für die Leistungen der SHK-Handwerke und stärkt dadurch auch Ihre Position im Markt.

Die Innung unterstützt die Berufsausbildung

Die Innung betreibt intensive Lehrlingswerbung. Sie sorgt für eine branchengerechte überbetriebliche Ausbildung und steht im Kontakt mit den Berufsschulen.

Sie kümmert sich um die qualifizierte Besetzung der Prüfungsausschüsse und den reibungslosen Ablauf der Zwischen- und Gesellenprüfungen.

Wichtig: Für Innungsmitglieder ist die Lehrlingsausbildung günstiger! Bei Streitigkeiten zwischen Ausbildungsbetrieb und Auszubildendem wird die Innung vermittelnd tätig. Die Innungsmitglieder erhalten kostengünstige Branchenberatung

Nur Innungsmitglieder kommen in den unentgeltlichen Genuss einer kompetenten rechtlichen, betriebswirtschaftlichen und technischen Beratung und eines qualifizierten Weiterbildungsangebotes.

Innungsmitglieder sparen bares Geld

Die geldwerten Vorteile beispielsweise:

- Bürgschaftsservice und Rahmenverträge
- SHK-Versicherungsrahmen mit Policen-Prüfservice
- Haftungsübernahmevereinbarung-Partnerschaft im Schadensfall
- Gemeinschaftswerbung und Kampagnen
- vergünstigte Lehrgangs- und Prüfungsgebühren

So können sich pro Jahr - je nach Unternehmensgröße - etliche hundert Euro summieren.

Die Innung pflegt eine angenehme Gesellschaft

Es gehört zur guten Tradition der Innungen, auch das gesellige Beisammensein zu pflegen. Innungsfeste, Stammtische oder andere, der Unterhaltung gewidmete Veranstaltungen festigen nicht nur den Zusammenhalt:

Sie bieten auch gute Gelegenheit, Netzwerke mit wichtigen Partnern der SHK-Handwerke zu bilden. Ferner sind sie ein willkommener Ausgleich zum aufreibenden Tagesgeschäft.